

Monseigneur.
Monsieur;

Je suis toujours bien aise d'apprendre le bon etat de Che. Panté, qui
n'est pas peu de chose dans l'age où nous sommes parvenus.
Votre dernière me l'a fait paroître de très part, de la même
j'ai à rendre grâces infinies au Bon Dieu, de ce que vous pourriez
encor présentement me veoir tel que je partis d'Orange; il y aura
tantost 11 ans. Je ne laisse pas d'être en grande inquiétude —
d'une maladie melanholique dont mon precieux fils à Paris se
trouve atteint depuis quelque temps; quoy que les médecins
continuent à declarer qu'ils n'y trouvent rien de sinistre. à
croire. Il faut s'en remettre à la S. ^{re} volonté de son Créateur
qui j'espere me le voudra conserver, et au monde qui y a en effet
peu d'intrest que moy, ven, le peu de temps que j'en pourrai